

Sitzung des Fachschafftsrats am 09. Januar 2025

Beginn der Sitzung: 18.01h

Ende der Sitzung: 18.58h

Ort: Raum 3.006, Fachschafftsraum der Philosophie in der HVK

Anwesende: Farina Tarja Schumann, Jana Leonie Bremermann, Timo Selting, Dalon Axhimusa (Loni), Timon Wade Meisner, Sophie Zacharias, Lennart Neuweger, Milo Segal, Moritz Friederichs (etwas später)

Protokoll: Jana Leonie Bremermann

Sitzungsleitung: Timon Wade Meisner

TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung

- Die Tagesordnung wurde genehmigt

TOP 2: Genehmigung der Protokolle

- 2.1: Protokoll vom 11.12.2024
 - Namensmarkierungen fehlen
- 2.2: Protokoll vom 19.12.2024
 - 4.4 Interchair Punkt ist unklar
- **Jana** überarbeitet das nochmal, Abstimmung im Discord-Channel

TOP 3: Termine

- Nächsten Donnerstag Philo-Lounge, **Timon** schreibt Chelsea Haramia nochmal an und klärt alles, Freitag/Samstag schick **Timon** Plakat rein, macht die Werbung und kümmert sich um die Leitung dann
- Testat Termine (beide Phasen) nochmal in die Gruppen schicken, **Loni** sucht diese raus und macht eine kleine Nachricht bis nächste Woche, sucht auch die Anmeldephasen (1ste, 2te und Nachbelegungsphase) für nächstes Sommersemester raus
- Termine/Fristen-Website in der Gruppenbeschreibung verlinken, macht **Loni** auch

TOP 4: Berichte/Mails

- 4.1: Mails
 - Réka Varga, Vortrag von Dipl.-Psych. Delaram Habibi-Kohlen „Was können wir noch hoffen? Psychoanalytische Überlegungen zur Verarbeitung der Klimakrise“: ist am 10.02. in Köln
-> Timon schickt das direkt in den Ankündigungskanal auf Discord
 - Stellenausschreibung im Career Service: mit Anhang
-> Timon schickt das direkt in den Ankündigungskanal auf Discord
 - Verein Understanding Europe Germany e.V.: sucht neue Seminartrainerinnen und Vereinsmitgliedern, um kostenlose Bildungsangebote zu kritischer Europa- und Medienbildung in Schulen

anzubieten

-> Timon schickt das direkt in den Ankündigungskanal auf Discord

- FKGO-Novelle, von Luc, Vorsitzender des FSK und des GoSaFK: nächste Woche; wäre wichtig, das wir dahin gehen -> Silas vielleicht fragen, ob er dahin geht; **Timon und Farina** würden das durchlesen
- 29.01.25 ist die nächste Vorstandssitzung: **Timon und Elea** gehen am besten, weil Vorstand; Timo oder Jana können ansonsten nachrücken; Gleichstellungsbüro wollten uns nochmal melden, **Milo** fragt bei Finja nach, schreibt sie ansonsten vor und schickt sie in den Discord
- Townhall-Meeting mit dem Rektorat: wollen wir hingehen? Könnten uns entscheiden, dass mit dem Gleichstellungsbüro dort anzusprechen, wenn wir eine unzureichende Antwort auf unsere Mail kriegen (wenn das alles nicht hilft, sollten wir uns bei dem Fakultätsrat melden)
- Ruth Bischoff, Rassismuskritik in der Beratungspraxis: zweitägigen Online-Workshop
-> Timon schickt das direkt in den Ankündigungskanal auf Discord
- Niklas Titgemeyer, Podcast „die neue Ungewissheit“: Können wir uns persönlich anhören und wenn wir die Qualität als gut empfinden es in die Whatsapp-Gruppen schicken
- 4.2: Sonstige Berichte
 - Guide für den FS-Raum, verschieben wir auf nächste Woche, weil die meisten den noch nicht gelesen haben
 - Timon trifft sich morgen mit Hilgert, wegen den zu hohen Erwartungen in Seminaren, damit das angesprochen wird und eine Lösung gefunden wird
 - Lonis Mail zum Schrank: müssen klarer Formulieren, dass wir nicht denken, dass sie irgendwas falsch gemacht haben, Timon überarbeitet die, Wir wollen die Schränke auch nicht mehr tauschen, wir haben andere Lösungen gefunden, die besser für uns passen; haben jetzt einen Schrank den wir abschließen können, das passt so -> mit Öffnung des FS-Raums werden wir den verschließen, machen wir ab nächste Woche mit dem Leitfaden zusammen :)

TOP 5: Finanzen

- 65,77€ in der grauen Kasse
- Brief von der Bank zu unserem Kontostand: 29.11.25; 295,53€

TOP 6: GAP.12

- Selection Committee: Großteil der Leute wurden angeschrieben, die meisten haben auch schon geantwortet, englische Mails müssen noch geschickt werden
 - Kann man nachschauen in der Tabelle dazu auf dem Sciebo:
 - Absage: Röken (bis jetzt nur eine wohooo)
 - Zusage von: Hilgert, Rode, Heckenroth, Meißner, Weber, Speitel, Rometsch, Bolte, Teschner
 - Halbe Zusage (Zusage, aber meinten, dass sie keine Ausbildung für Analytische Philosophie haben, das ist aber ja egal, schreiben denen das zurück): Pinsdorf, Scholl, Mönig,

- Website:
 - Englische Spiegelseite ist sehr schwierig, deshalb einfach dazuschreiben
 - Timon zeigt uns die Website :)
 - Einzige was uns fehlt sind noch weitere Texte, Call for Abstracts müssen vielleicht noch drauf, etc. -> Wer macht das? Timon kennt sich damit inhaltlich nicht ganz so viel aus, Farina schaut so schnell wie möglich nach
- Call for Abstract muss raus, spätestens nächste WE, wenn die Website final fertig ist
- Zoom Calls -> Termine raussuchen
- Couch Surfing: Elea -> Idee für ein Formular für Studis, Timo war damals in einer Whatsapp-Gruppe:
 - Timo macht Whatsapp-Gruppe und schickt die Infos an Loni
 - Loni schickt Plakat etc. an Jana für die Bewerbung auf Instagram von der Fachschaft Düsseldorf
 - Bewerben tun wir das erst im Sommer, machen das jetzt aber schon, damit wir das dann schon ready haben :)

TOP 7: Verschiedenes

- 7.1: Schaukasten:
 - Haben jetzt einen bekommen, Timo hat jetzt den Zweitschlüssel, Ende des Semesters, müssen jetzt nichts reintun, Deadline 15.April
- 7.2: Hausarbeitsworkshop/Leitfaden für die Hausarbeiten:
 - Nicht viel passiert bis jetzt (war ja auch Weihnachten)
 - Farina: hätte gern den Leitfaden in den Semesterferien fertig für die Leute, die dann eine Hausarbeit schreiben, geht erstmal um die Rohfassung, **Loni und Farina** kümmern sich darum
- 7.3: Flagge anbringen
 - Haben noch Klebestreifen und hängen das gleich auf <3
 - Loni bringt nächste Woche Klebenägel mit
- 7.4: Semester-Opening Party:
 - Für das Sommersemester
 - Haben uns ja gegen die N8schicht entschieden und eher für einen Abend in der Bar (vielleicht mit Spielen und so) -> überlegen mal bis nächste Woche, was genau wir uns vorstellen (**alle**)
 - Würden uns danach an die Physik wenden, ob die immer noch mit uns das zusammen machen wollen, vielleicht auch die GeKosKa fragen
 - Timon bietet an, dann die Bar anzurufen
- 7.5: Bilder der Fachschaftsmitglieder auf der Website
 - Haben wir noch nicht hochgeladen, Timon macht das

Zitat der Woche:
„Hier Hahn... Bock?“